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. Siguen negocia~iones de 
Inediación con Honduras 

Las negociaciones dentro del Convenio de Mediación 
siguen a ritmo acele['ado, con las reuniones bilate['ales 
que realizan los cancilleres y viceministros de El Salva
dor y Honduras. 

As( lo afirmaron ayer fuentes oficiales consultadas al 
['especto y para desvirtuar una ve['sión periodistica 
extranjera, que señalaba que pronto se reanudarían las 
relaciones diplomáticas entre ambos paises. 

Ai\adieron las fuentes que en las últimas semanas se 
han llevado a cabo reuniones entre los cancilleres Dr. 
Fidel Chávez Mena y Dr. Eliseo Pérez Cadalso, as! c<>
mo entre los respectivos vicecancilleres. Estos en
cuentros se han realizado en San José, Costa Rica, por 
invitación del gobierno de esa nación. 

Ahre:n matrículas de 
institutos del país 

A partir de ayer se han 
iniciado las matriculas en 
los Institutos Nacionales 
del pals, para atender e! 
nivel de bachillerato con 
una población escolar de 
30 mil jóvenes. 

As! lo informó el sub
secretario de Educación, 
Lic. Osear Ramlrez Pé-

rez, quien agregó que de 
esa cantidad, o sea 15 mil 
estudiantes son de primer 
año. 

"Las clases en bachille
rato podrfan comenzar es
ta misma semana, ya que 
queda a opción de los di
rectores y personal docen
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Sublevación de policía 
Mpal. informa alcalde 

A juicio serán sometidos 
todos aquellos que se les 
compruebe vinculaciones 
en una supuesta malver
sación de fondos en la P<>
licla Municipal de esta ca
pital, informó el alcalde 
Lic. Julio Adolfo Rey 
Prendes. 

Durante conferencia de 
prensa, detalló la forma 
como se solucionó una 
sublevación y " toma" del 
cuartel, que dejó un saldo 

de ún golpeado y 5 inspec
tores destituidos. 

El Lic. Rey Prendes, di
jo que el viernes último se 
babia integrado una comi
sión para que investigara 
varias denuncias recibi
das sobre anomalias de ti
po económic'o en la institu
ción municipal. "Se in
formó sobre la devolución 
de decomisos, no entrega 
de multas y problemas en 
__ Pasa a la página 36 --

Proporcionarán ayuda 
a víctimas de incendio 

Los créditos que las se
ñoras afectadas por el in
cendio del sábado anterior
en el Mercado San Mi
guelito, estaban pagando 
a FEDECCREDITO, 
automáticamente quedan 
cancelados. 

As! lo dio a conocer el 
dla de ayer, la señora Y o
landa de González, del 
Crédito Popular de 
FEDECCREDITO-San 
Miguelito, durante la con
ferencia de prensa que los 
miembros de FE
DECCREDITO, sostu
vieron con las sefioras de 
dicho mercado, para..cono
cer sus necesidades más 
urgentes , después de 
ocurrido el siniestro. 

El señor Juan Gu
tiérrez, asesor de la Fede
ración de Cajas de Crédi
to, manifestó en nombre 
de dicba federación, que 
en vista de la urgencia del 
caso, todos los créditos 
que sean solicitados por 
las señoras perdidosas, 
serán estudiados y apr<>
bados a la mayor breve
dad posible. 

Diestro del sábado ante
rior. informaron que ya 
bablan.integrado un comi
té, que se encargará de or
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Detallaron que la información internacional se 
desprendió de unas declaraciones del vicecanciller hon
dureño Carlos López Contreras (después de reunirse du
rante .dos dlas con el viceministro de El Salvador, Dr. 
Alejandro Gómez Vides), las cuales fueron mal in
terpretadas por periodistas, quien indicó que se reanu
darlan las relaciones en los próximos dias, sin especifi
car fechas . 

El próximo ll de marzo, los cancilleres Cbávez Mena 
y Pérez Cadalso se reunirán nuevamente en Costa Rica 
y continuar ast el rol de pláticas previas que llevan a ca
bo, antes de que comience la segunda etapa del Conve
nio, que será la fase oral. Esta nueva reunión, también 
será antes de la reunión de cancilleres de Centro Améri

DINAMISMO. El presiden
te del IVU,lng. Jorge Fontg 
Reyes, prepara programas 
de trabajo con una nueva 
modalidad en dicha institu
ción. 

DIRECTOR. Coronel Ar
mando Mi.xco, dio ayer 
amplias declaraciones 
sobre el alzamiento 
ocurrido en la Policla Mu
nicipal. 

__pasa a la página 38 __ 

Propónense en 
IVU alcanzar 
metas de trabajo 

"La experiencia y capa~ 
cidad de los profesionales 
que desempeñan las jefa
turas dell.V.U., serán ba
se fundamental para que 
pueda alcanzar las metas 
de trabajo del presente 
ai\o. 

As( lo declaró el nuevo 
gerente general de esa ins
titución señor Roberto 
Martinez Shi, cuando fue . 
presentado por el presi
dente Ing. Jorge Fontg 
Reyes. 

Infonnaron que el nuevo 
funcionario es técnico en 
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Destituyen a 
empled.dos 
alcaldes UDN 

Los alcaldes municipa
les de Santa Ana y de Me
jicanos, quienes pertene
cen al UDN, están llevan
do a cabo una destitución 
masiva de empleados y 
agentes de la Policla Mu
nicipal. 

As! lo afirman varias 
denuncias de empleados 
afectados con tales medi
das. quienes señalan que 
"esas maniobras son para 
llevar a las plazas vacan
___j>asa a la página 39 _ 

11Esta es una buena 
oportunidad para d~>
mostrar los objetivos, pa
ra los cuales fue creada 
nuestra federación, mani
festó en su intervención el 
seftor Gutlérrez. 

Por su parte, las se
noras afectadas por el si-

CREDITOS CANCELADOS. "Todos los 
créditos que estaban pagando las señoras 
del Mercado San Miguelito, antes del incen
dio del sábado anterior, automáticamente 
quedan cancelados" , informó la señora Y<>-

.foto de LA PRENSA, por AJvarenga. 

landa de González, del Crédito Popular de 
FEDECCREDITO-San Miguelito . Le 
acompañan, el profesor Orsy Norberto 
Valle, derecha, y Juan Gutiérrez, asesor de 
esa federación. 

-Foto de LA PRENSA, por Ramírez L. 

REBAJA. Autorizar la rebaja en la tarifa de arbitrios para 
las usuarias de mercados, anunció ayer la Alcaldia Munici
pal. Dicha reducción se registra entre diez y cincuenta por 
ciento, según la posición económica de las vendedoras. 

Anuncian traslado de 
oficinas de Migración 

El próximo traslado de 
las oficinas de la Direc
ción General de Migra
ción, y la instalación de un 
sistema de agilización en 
los trámites migratorios, 
dio a conocer ayer el di
rector, coronel Roberto 
Fernando Martinez. 

Manifestó que las ofici
nas de esa institución 
serán trasladadas a la pri
mera planta del moderno 
edificio del Ministerio del 
Interior. especificamente 
en el ala Este, donde aten
derán la afluencia del 
público. No se precisó la 
fecba del traslado. 

El sistema de agiliza
ción migratorio, compren
den el extender la validez 
'ite los pasaportes, que ac-

tualmente es de dos años. 
Manifestó el Director Ge
neral de Migración, Cnel. 
Fernando Martlnez, que 
se ba tenido una conferen
cia interministerial, a fin 
de buscar la solución al 
constante movimiento 
migratorio. gestionando 
que el pasaporte llegue a 
Umer una validez de cinco 
años. y otros cinco ren~ 
vables . 

Asimismo explicó que la 
visa múltiple del Ministe
rio de Relaciones Exte
riores, con validez actual 
de un año, sea extendida 
lambién par11 cinco años. 

Por otra parte, indicó, 
se pretende introducir 
archivos de tipo "Car
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Pide que comisión del 
Código cuente con local 

Que la Comisión Elab<>
radora del proyecto de 
Código Procesal Civil y 
Mercantil, . se instale en . 
uno de los locales del 
Centro Judicial " Isidro 
Menéndez" de esta 
ciudad. recomiendan abo
gados capitalinos. 

Asimismo, sugieren que 
se tomen en cuenta los 
puntos de vista que van a 
extemar en relación al 
proyecto antes menciona
do y que no vaya a suceder 
lo mismo que con la Ley 
de lo Contencioso Admi
nistrativo, que muchos 
sectores hicieron observa
ciones, no tomándose en 
cuenta las suge['encias 
que se hicieron, siendo 

aprobado dicha ley por la 
Asamblea Legislativa, tal 
como lo remitió el Ministe
rio de Justicia. 

A continuación se ex
pondrán otros aspectos 
importantes, que trae el 
Proyecto de Código Proce
sal Civil y Mercantil, ya 
con anterioridad se han 
señalado ciertas noveda
des relevantes. 

Sirvieron de base 

Para la elaboración el 
proyecto del Código Pr<>
cesal Civil y Mercantil, 

. sus fuentes principales 
han sido todos los Códigos 
Procesales Civiles de 
__.Pasa ala página 9 _ 


